



-手と手をつなごう-

TETTE 通信10

2

2022
月号



Instagramで最新情報を発信しています!

BONJONO



http://www.bon-jono.com

みんなの未来区BONJONO



お申込みお問い合わせ

(一社) 城野ひとまちネット

093-941-1170

北九州市小倉北区東城野町5-1

開館時間: 10時~18時

Mail: tette.bonjono@tiara.ocn.ne.jp

9 2 & 9 金

10:30~12:00

正会員

準会員

一般

【報告】わたぼうしの会 (ベビー&キッズの集い)

今月の製作は感触遊びが楽しめるセンサリーバック作りでした✨
 片栗粉を使ったものは、優しく触ればトロトロとした感触
 ギュッと強く触れば瞬時に固い感触が楽しめみんな夢中で触っていましたね♡
 シールを貼って探すものや、ぷよぷよボールのバッグもあり色んな感触遊びで
 視覚&触覚が刺激されたのではないのでしょうか💡
 フリータイムも和やかに話が弾んでいたようで、
 近い月齢の方同士繋がってもらえて良かったです😊♡



9 9 金

18:30~20:00

正会員

準会員

一般

【報告】住民コミュニティ部会



今回は対面とオンラインのハイブリッド開催となりました。
 アイスブレイクでは「最近秋を感じた瞬間」などを聞きました😊
 初めて参加してくださる方もいて、情報発信の大切さを感じました。
 参加者のニーズは共通ではないかもしれませんが
 多種多様な「居場所としての機能」が通える範囲にあることが
 ボン・ジョーノの魅力のひとつですね♡
 小さな一つ一つのキッカケが重なり、大きく広がっていきます。
 部会の議事録もココクルに掲載していますので是非ご覧ください(*^^*)
 インスタも発信していますので、チェックしてみてください!



9 11 日

10:00~11:30

正会員

準会員

一般

【報告】わんぱく農園



9月のわんぱく農園は
 「さつまいものつる返し」と「野菜釣り」を行いました!!
 つる返しではさつまいものお手入れをすることで
 収穫の準備や食べ物への感謝の気持ちを持つという
 体験をしていただきました🍷
 また、「野菜釣り」ではお祭り気分を味わいながら
 旬である秋野菜の豆知識を紹介しました!
 これでさつまいもを含む旬の野菜達を迎える準備万端です😊



9 11 日

14:00~16:00

【報告】 たべTETTECafe



今回のたべTETTEはmog*kitchenの佐藤先生にご協力いただき
 手作りの梅が枝餅と抹茶ラテなどのドリンクを提供しました。
 3割の方が初参加の方で、大人の方が半数以上を占めるなど
 大人の方にも多くご参加いただきました！
 マイカップやマイタンブラーを持参してくださる方も増えています。
 皆さまのご協力に感謝です！
 ご家族やご友人となど、今後もふらっと集える場所を目指して
 活動していきたいと思えます☆



9 16 金

10:30~11:30

【報告】 わたぼうしの会



9月のわたぼうしイベント、ハロウィンに向けて
 魔法使いマントの衣装&魔法使いステッキ作りを開催しました👻
 モチーフの飾り付けや、お子さんのお名前を切り抜いて貼り付けたりと
 ママたちのセンスが光るオリジナル衣装が完成しました🌟
 10月にはハロウィンイベントを企画しているので、
 可愛い子供たちの仮装姿にお目にかかれることを楽しみにしています♡



9 18 日

9:00~9:30

【報告】 おそうじラボ

ご準備を担当して下さった8-2街区の皆様
 誠にありがとうございました！

台風での延期と三連休と重なった為か
 9月のお掃除ラボの参加者数は102名でした。

まだまだ刈り切れていない雑草が多く残っていますので、
 10月の拡大版のお掃除では今年最後の草刈りをみんなで頑張りましょう！



9 18 日

14:00~16:00

【報告】 9月TETTE会



9月18日(日)の9月TETTE会①(水鉄砲)は、ONEキッズ先生による『水鉄砲合戦』を
 開催する予定で約100名の方にご予約いただきましたが、残念ながら台風で中止となりました。
 また来年開催したいと思えますので、その際は是非ご参加ください！

9月20日(火)に9月TETTE会②(敬老会)を開催致しました。
 台風の影響を受け、予定していた19日は中止としましたが
 14名の方に来館いただきました。TETTEに来たことが無い方も多く
 各教室などを知る良い機会になったと感想をいただきました。
 また、以前の住居での敬老会の企画なども伺い
 貸し切りバスで博多座へ行ったお話などはとても興味深く
 是非来年度の企画で検討したいと思えます。



高齢者の皆様がTETTEを知れる機会をもっと増やせるよう、これからも企画を検討したいと思えます。
 今回初めてTETTEに来られた方は、今後もお気軽にTETTEに立ち寄っていただけますと幸いです。